

Miguel Díaz-Canel évalue le rebond de cas de Covid-19 dans l'ouest de Cuba



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 27 avril (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a évalué ce lundi la situation épidémiologique tendue dans l'ouest de notre pays, épiceutre aujourd'hui du Covid-19.

Au cours de la réunion habituelle du groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, le président, le Premier ministre Manuel Marrero et d'autres représentants des autorités cubaines ont échangé avec des exécutifs et des gouverneurs de diverses provinces.

Manuel Marrero a insisté sur l'intensification de l'attention portée au personnel médical dans les zones rouges et souligné l'importance du « combat » qu'il mène contre la maladie.

Pour sa part, le gouverneur de La Havane, Reinaldo Garcia, a fait état de la création et de l'évaluation de nouvelles capacités hospitalières à l'intention notamment des cas asymptomatiques et des personnes devant être isolées.

1 300 lits sont prêts et 873 lits supplémentaires sont en cours d'évaluation dans les lieux où peuvent être admis les cas suspects et confirmés de la maladie.

Il a également déclaré que l'information de la population dans les lieux de forte concentration de personnes est actuellement renforcée dans le cadre du travail visant à accroître la perception du danger. En outre, il a considéré comme positif le renforcement des services de soins intensifs dans la capitale avec des spécialistes d'autres provinces.

Le ministre de la Santé publique, le Dr José Angel Portal, a rappelé que plus de 55 % de tous les cas confirmés la semaine dernière dans le pays se trouvaient à La Havane.

Les autorités sanitaires et gouvernementales insistent sur l'importance de respecter et de se conformer strictement aux mesures sanitaires et à l'isolement correct des contacts des cas positifs, entre autres actions prises pour freiner la propagation de la maladie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255459-miguel-diaz-canel-evalue-le-rebond-de-cas-de-covid-19-dans-louest-de-cuba>



Radio Habana Cuba